

Acta de la Reunión de la Comisión Académica del Máster Universitario de Estudios de Asia Oriental celebrada jueves 17 de febrero de 2022

Con fecha 17 de febrero de 2022, a las 17:30 horas, se reúne la Comisión Académica del Máster Universitario de Estudios de Asia Oriental en la Sala de Juntas de la facultad de Filosofía y Letras. Asisten a la reunión Juan José Ciruela, Masao Javier López Sako, Nobuo Ignacio López Sako, Alicia Relinque, Antonio Ortega y Ana Ruiz Gutiérrez, quien se ausenta un poco antes del final de la reunión. Excusa su ausencia la estudiante delegada Dña. Isabel González Torrents.

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del 18 de octubre de 2021.
2. Informe del Coordinador
3. Aprobación, si procede, de las propuesta de Trabajo Fin de Máster del curso 2021-2022
4. Estudio de la situación de los estudiantes sin asignación de tutores de TFM.
5. Resolución sobre solicitud de revisión de calificación de TFM obtenida por Huan Wang.
6. Ruegos y preguntas

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión del 18 de octubre de 2021.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del Coordinador

El Coordinador informa sobre el cierre económico del año 2021. Hubo un presupuesto inicial de 18.782,50€, de los cuales se gastaron en actividades docentes y académicas 16.234,62€, quedando un saldo de 2.236,48€ que no se pudieron gastar en el ejercicio de 2021. Por otro lado, se ha abierto ya el centro de gasto para el año 2022. La cantidad asignada está en la línea del año anterior. Se han empezado ya a realizar los primeros pagos pendientes de la docencia del máster del mes de enero de 2022. Además, el Coordinador informa de que en breve se realizará una reunión de Coordinadores de Máster para tratar el nuevo Programa de Ayuda a la Docencia de los Másteres Universitarios.

El Coordinador informa sobre las actividades académicas (conferencias y talleres) llevadas a cabo en otoño de 2021:

Informa, asimismo, que desde el 1 de enero de 2022, la profesora Chiara Olivieri ha conseguido una beca posdoctoral en la UGR, por lo que se reincorpora al máster como docente interno. Sin embargo, deberá reducir su docencia en el máster al tener limitado el número de créditos globales a impartir a 6 ects por año.

En cuanto a la ratio de horas por crédito de máster, el Coordinador informa de que ha recibido el visto bueno de la Directora de la Escuela Internacional de Posgrado para mantenerla como hasta ahora. Es decir, 5 horas por crédito. Añade que se informará de ello a todos los profesores afectados.

En cuanto a la docencia del máster, el Coordinador señala que los profesores Isabel Cervera y Rafael Martín, afincado en China, no han podido venir a Granada, por lo que su docencia se ha impartido online.

El coordinador informa, asimismo, de que se han presentado 4 solicitudes de defensa de TFM en la convocatoria especial, pero finalmente solo se han presentado de facto 2 tutorandos. Las otras dos personas figurarán como No Presentados.

Finalmente, el Coordinador indica que se está produciendo la migración de los datos de los másteres a una nueva página web, pero todavía no han empezado con MUEAO. El director de másteres de Artes y Humanidades y de Ciencias Sociales y Jurídicas de la EIP, Emilio Berrocal, está viendo cuál es nuestra situación.

3. Aprobación, si procede, de las propuesta de Trabajo Fin de Máster del curso 2021-2022

Se aprueba por asentimiento.

4. Estudio de la situación de los estudiantes sin asignación de tutores de TFM

Se acuerda intentar asignar tutores durante el mes de febrero y marzo.

5. Resolución sobre solicitud de revisión de calificación de TFM obtenida por Huan Wang

Se ratifica la nota y calificación otorgadas por la Comisión Evaluadora del TFM.

6. Ruegos y preguntas

El coordinador inicia una ronda de consultas a los miembros de la CAM para explorar la posibilidad de solicitar un MODIFICA para el siguiente curso. Los miembros de la CAM se muestran de acuerdo en la necesidad de mejora del Máster introduciendo cambios en algunas materias, por lo que quedan todos emplazados a empezar a pensar en posibles modificaciones.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 19.30 horas.

El Coordinador del Máster